

Kusterdingen, den 1. Juli 2021

An den
Gemeinderat
der Gemeinde Kusterdingen

Antrag auf Anerkennung der Gruppe „Klimaschutz Härten“ als Lokale Agendagruppe der Gemeinde Kusterdingen

Wir sind eine parteiübergreifende und parteiunabhängige Gruppe von Bürgerinnen und Bürgern der Härten und haben uns am 01.07.2021 bei einer Gründungsversammlung im Klosterhof konstituiert. Wir nehmen Bezug auf den Gemeinderatsbeschluss von 1998, dem Lokalen Agenda-Prozess beizutreten.

Wir alle wollen Sorge tragen für den Erhalt unserer Lebenswelt. Wir wollen den Klimaschutz als zentrales Thema in unserer Gemeinde verankern. Das erklärte Ziel ist baldmöglichste Klimaneutralität auf den Härten. Gemeinsam wollen wir handeln und nach Lösungen suchen.

Wir stellen uns folgenden Fragen:

Wie schaffen wir es,

- in unserer Gemeinde möglichst viele Menschen einzubinden, um die Herausforderungen gemeinsam zu bewältigen?
- Netzwerke zu gründen, Partnerschaften zu knüpfen und Kooperationen einzugehen, die uns in unserer Initiative für Klimaschutz voranbringen?
- die verschiedenen gesellschaftlichen Gruppen mit ihren unterschiedlichen Bedürfnissen und Interessen miteinander ins Gespräch zu bringen?
- die vielfältigen gelungenen Ideen und Maßnahmen im Klimaschutz in unserer Gemeinde zu etablieren?
- klimaneutral und enkeltauglich in unserer Gemeinde leben zu können?

Vera Ambros, Heide Arndt, Detlef Dorrhauer, Sam Featherston, Juilus Förstel, Ingrid Gagstätter, Martin Glora, Josef Göppert, Barbara Illing, Paul Gerhard Jud, Wolfgang Kämpfe, Tilmann Lohbeck, Edgar Maier, Thomas Nielebock, Friedhelm Rat, Jochen Ruckwied, Gerhart Ryffel, Monika Schober, Bernd Siegele, Gudrun Witte-Borst, Hans-Michael Wünsch